

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	<a href="#">Doble Fondo</a> Juan Pablo Becerra Acosta	Sheinbaum, dos meses: lo que dice el círculo rojo... y la gente	Esperé unos días, hasta que se publicaran las <b>encuestas que evalúan los dos primeros meses de gobierno de Claudia Sheinbaum</b> , para hacer un primer balance de su presidencia.
LA JORNADA	<a href="#">Editorial</a>	Plataformas Digitales	<b>La presidenta Claudia Sheinbaum envió a la Cámara de Diputados la iniciativa de ley con la que se busca garantizar derechos a los trabajadores de plataformas digitales mediante su reconocimiento como empleados de estas empresas.</b> Con la nueva normatividad, de repartidores y choferes de Uber (con su división UberEats), Didi, Rappi, Cabify, entre otras, podrían tener acceso a seguridad social, aguinaldo, vacaciones, utilidades, días de descanso e indemnización, en caso de terminar la relación laboral.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Justicia	<b>Finalmente, tras más de un mes prófugo, Christian de Jesús "N", el "novio modelo" que desfiguró a golpes a Melanie Barragán en una fiesta de Halloween, fue detenido en Escobedo, Nuevo León.</b> El fiscal general de Justicia de Tamaulipas, Irving Barrios Mojica, confirmó la captura, destacando la colaboración entre las fiscalías de Nuevo León y Tamaulipas.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Cínica bendición	<b>Layda Sansores, siempre rompiendo paradigmas... y límites del decoro, nombró a Jorge Luis Lavalle, exsenador y expanista acusado por el caso Odebrecht, como secretario de Desarrollo Económico de Campeche.</b> La cereza del pastel fue que Lavalle posó sonriente con brazalete electrónico, el accesorio más "innovador" en la 4T.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Plan México	<b>La presidenta Claudia Sheinbaum planteó ante el Consejo Mexicano de Negocios el ambicioso Plan México.</b> La estrategia busca que empresas nacionales lideren la producción de bienes que hoy importamos de China, promoviendo cadenas de valor locales. Con una visión de nearshoring, invitó al sector privado a fortalecer la economía nacional y reducir el déficit comercial. Francisco Cervantes, presidente del consejo, declaró que fue un diálogo cordial con <b>Sheinbaum</b> . Esta reunión entre el gobierno y la iniciativa privada es un primer paso hacia una transformación económica real.

## Síntesis informativa

07 de diciembre de 2024

EXCÉLSIOR	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	Teléfono descompuesto	<b>Claudia Sheinbaum y Donald Trump hablan, pero no se entienden.</b> La mandataria mexicana ha tenido que salir a desmentir dos veces al presidente electo de Estados Unidos.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Para Garduño, todo pagado hasta el final	El Instituto Nacional de Migración hay incertidumbre sobre dos cosas: la estrategia ante la llegada de Donald Trump con sus deportaciones masivas, y la fecha exacta en que su todavía titular, <b>Francisco Garduño, finalmente dejará el cargo después de gastarse 80 millones de pesos del erario en 29 viajes con comitiva a Ciudad Juárez, donde cada 15 días tiene que firmar en un juzgado por el caso de los 40 migrantes muertos en el incendio Garduño de la estación migratoria, por el cual está acusado.</b> La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que lo sustituiría en diciembre el gobernador saliente de Puebla, Sergio Salomón.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Exjefa de giras de Sheinbaum comanda a "sembradores de paz"	Nos cuentan que como parte de <b>la estrategia de seguridad, el gobierno federal echó a andar un programa piloto llamado Jornadas de Paz, cuyo objetivo es brindar apoyos y servicios a jóvenes en zonas conflictivas para tratar de alejarlos de la violencia.</b> El arranque es en Tijuana, Baja California, y Valle Verde, Nuevo León, y la encargada es Beatriz Olivares, exdirectora de giras de <b>la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum, y extitular del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México. Doña Beatriz,</b> nos cuentan, ya recorre las calles con los llamados "Jóvenes Sembradores de Paz", similares a los "Servidores de la Nación".
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Representantes calificadoras	Que antes de que termine el año, <b>la presidenta Claudia Sheinbaum se reunirá con representantes de las siete calificadoras autorizadas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores para hablar de finanzas y desarrollo del país.</b> Hasta el momento la mandataria ha sostenido encuentros con directivos de Fitch México y de S&P Global Ratings, mientras que en las próximas semanas hará lo propio con representantes de Moody's, HR Ratings, Verum, DBRS AM Best, a quienes expondrá los avances de la 4T al frente del gobierno y les hará ver que el modelo económico ya cambió.
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Fracción del PAN	Que fracción del <b>PAN en Senado no le cayó nada bien que el líder nacional, Jorge Romero, hiciera mutis sobre la gresca entre sus legisladores y los de Morena, que casi acaba a golpes, con Miguel Ángel Yunes Márquez como manzana de la discordia.</b> Sostienen que tampoco en privado mostró apoyo, pero sí lo hizo en redes sociales por el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, a quien deseó éxito en su gestión.

EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">Artículo</a> Miguel Ángel Ferrer	Tres acciones impecables de la 4T	Casi simultáneamente <b>Sheinbaum le ordenó al secretario de Seguridad desplazarse por tiempo indefinido a la ciudad de Culiacán, capital de Sinaloa</b> , para coordinar los esfuerzos federales, estatales y municipales en el combate a la ola de violencia criminal que azota a esa y a otras urbes y regiones de la entidad.
LA RAZÓN	<a href="#">Rozones</a>	Republicano aplaude a Harfuch Relevante	El comentario elogioso que hizo el <b>congresista estadounidense Dan Crenshaw sobre el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, a propósito del decomiso histórico de fentanilo que se hizo esta semana</b> . "Vale la pena destacar algunas acciones muy audaces que ha tomado México contra la operación de fentanilo del Cártel de Sinaloa desde que la <b>presidenta Sheinbaum</b> asumió el poder. Y nuevo secretario de Seguridad Interior, Omar Harfuch, es un ejemplo a seguir", escribió en sus redes el republicano, quien es integrante de la Cámara de Representantes por el estado de Texas y antes fue militar. El dato llama la atención porque hace apenas poco tiempo los señalamientos que llegaron a hacer congresistas estadounidenses versaban, pero sobre la atención insuficiente que veían de parte de nuestro país en los temas de crimen organizado. Ahí el dato.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	También Rutilio	Otro que se <b>sumará al gobierno de Claudia Sheinbaum es Rutilio Escandón</b> , quien este domingo entrega la gubernatura de Chiapas a Eduardo Ramírez. Es el segundo anunció de esa naturaleza que hizo la presidenta en esta semana. El primero fue la incorporación del veracruzano Cuitláhuac García. No se sabe aún qué cargos ocuparán.
REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Como si no fuera suficiente	COMO si no fuera suficiente el pleito del jueves entre morenistas y panistas en el Senado, el ambiente también está tenso en <b>la bancada de Morena tras los cuestionamientos de Gerardo Fernández Noroña a su compañero Javier Corral por haber votado contra la desaparición de siete organismos autónomos</b> . CUENTAN que el presidente de la Mesa Directiva se quedó enchilado con la respuesta del exgobernador de Chihuahua, quien argumentó que él ya le había avisado del sentido de su voto a la presidenta Claudia Sheinbaum y al coordinador morenista, Adán Augusto López.
EL UNIVERSAL	<a href="#">El Caballito</a>	Nuevas encomiendas para Tomás Pliego	Nos platican que <b>la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, aumentó las encomiendas para el secretario de Participación Ciudadana, Tomás Pliego, pues a propósito de la época decembrina y ante el objetivo de convertir a la Ciudad de México en un lugar de cero incendios</b> , pidió al secretario que aproveche las visitas casa por casa para que se entregue un manual a los capitalinos sobre cómo prevenir incidentes con las luces multicolores que se usan para adornar.

EL UNIVERSAL	<a href="#">El Caballito</a>	Apapachos a la ombudsperson de la Ciudad	Muy reconocida estuvo <b>la titular de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, Nashieli Ramírez, durante la mesa de trabajo que sostuvo con los integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso capitalino, a propósito de las negociaciones previas a la aprobación del Paquete Económico 2025.</b> Lo mismo diputados de oposición que morenistas elogiaron la labor de la ombudsperson de la Ciudad durante su gestión, que está por concluir, e incluso destacaron el "eficiente" uso de los recursos que se han otorgado a la comisión.
--------------	------------------------------	--	--



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC